



Pijar Pelajar

SDN Pilahan Gelar Gemari, Ajak Siswa Makan Olahan Ikan

SEKOLAH. Dasar Negeri (SDN) Pilahan menggelar kegiatan Gerakan makan ikan (Gemari) yang diikuti seluruh warga sekolah di aula Jumat (6/10). Kegiatan itu dilakukan untuk mengajak siswa untuk makan olahan ikan salah satunya siomay.

Salah satu guru SDN Pilahan Selvi mengatakan, kegiatan kali ini adalah sosialisasi kepada 106 siswa dari kelas satu hingga enam untuk mau makan ikan. Dinama dalam kegiatan itu nantinya para siswa akan diajak makan bersama olahan ikan dalam bentuk siomay.

“Dipilihnya untuk makan siomay itu dikarenakan siswa tidak semuanya suka makan ikan. Sehingga kita mangakalinya dengan makanan olahan berbahan ikan yang semua siswa itu sukai,” ungkapnya saat di wawancara di aula sekolah Jumat (6/10).

Ia berharap, dengan dilakukannya kegiatan ini nantinya para siswa dapat lebih menyukai ikan. Karena banyak manfaat yang terkandung bagi siswa, dimana umur yang sekarang ini sedang dalam pertumbuhannya.

“Saya berharap dengan

dilakukan gemari ini siswa lebih suka makan ikan karena didalamnya mengandung protein dan kalsium yang baik bagi anak-anak” jelasnya.

Sementara itu, Anggota Komisi B Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Yogyakarta Rini menambahkan, orang Jawa sering mengenal ikan itu dengan ‘iwak pitik’ sehingga ayam lebih di kenal dari pada ikan. Serta ikan itu dinilai makanan yang mewah.

“Dengan di gelarnya kegiatan gemari ini untuk siswa dapat menyukai ikan.

Baca SDN... Hal II



LAHAP: Siswa SDN Pilahan saat menyantap siomay dalam kegiatan gemari di aula sekolah, Jumat (6/10)

SDN Pilahan Gelar Gemari, Ajak Siswa Makan Olahan Ikan

sambungan dari hal Joglo Jogla

Karena dalam ikan itu mengandung protein yang bagus bagi pertumbuhan, dan bisa mendapatkan makanan yang lebih sehat

tidak hanya junk food,” tambahnya.

Ia menambahkan, kegiatan ini tidak hanya menyasar anak-anak namun bisa

kepada para ibunya. Supaya nantinya angka stunting di Kota Yogyakarta terus menurun untuk mewujudkan zero stunting. **(riz/all)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005